

学校教育目標：ふるさとを誇りに思い、やさしくかしこくたくましく生きる麓っ子の育成  
 ~みんなにとって、気持ち(居心地)のよい学校にしよう~



麓小学校便り

# ふもとっ子

やさしく 思いやりがあり、素直な子  
 かしこく 話をよく聞き、考えがもてる子  
 たくましく 体を鍛え、粘り強い子  
 令和5年6月9日号  
 文責 校長 榎原 さゆり

## 見守り隊の方々への感謝の会

6月1日(木)見守り隊の皆様への感謝の会を行いました。体育館に1年生から6年生の全校児童が集まり、音楽委員会の演奏と集会委員会の進行で会を行いました。約20人の見守り隊の皆様をお迎えしました。子供たちは、見守り隊の方々の言葉を聞いたり、日頃の感謝の気持ちを言葉や歌や手紙などで伝えたりして、感謝の思いを深めることができたことと思います。

\* 感謝の会の会順は、以下の通りです。

- |   |              |         |          |
|---|--------------|---------|----------|
| 1 | 始めの言葉        | ※ 進行    | 集会委員会    |
| 2 | 校長先生の話       |         |          |
| 3 | 見守り隊の皆様の自己紹介 |         |          |
| 4 | 見守り隊代表のご挨拶   | 尼寺 学 様  | (見守り隊隊長) |
| 5 | お礼の言葉(児童代表)  | 竹田治生 さん | 國崎そら さん  |
| 6 | 歌「音楽のおくりもの」  | ※ 演奏    | 音楽委員会    |
| 7 | 終わりの言葉(集会委員) |         |          |

見守り隊の皆様、暑期中、寒期中、風雨が強い中など、毎日子供たちの登下校を見守っていただき、大変ありがとうございます。これからも見守り隊の皆様方と子供たちと、元気な挨拶や笑顔で心を繋いでいけるよう努めていきます。よろしく願いいたします。



感謝のお手紙渡し



児童代表のお礼の言葉

### 吉野ヶ里学習 (6年生)

社会科の学習で吉野ヶ里歴史公園へ行きました。弥生時代紀元前3世紀から紀元3世紀に及び、全国でも最大規模の環濠集落遺跡で、物見やぐら、祭殿、城柵、使われていた道具などの見学をしました。竪穴住居に入ると中はひんやりしていることがわかる等、実際に見て感じることで、古代の人達の暮らしの様子を想像しながら学習を楽しんでいました。6年生の挨拶や返事などきちんとした見学態度は、公園やガイドの方に褒められていました。



## 7・8月の主な行事

7/3	月	水泳大会週間(~7日)
4	火	代表委員会
5	水	委員会活動
6	木	フッ化物洗口
7	金	5年着衣水泳
10	月	いじめ・いのちを考える日
12	火	地区児童会②
13	木	フッ化物洗口
14	金	6年情報講座「ひまわり講座」
17	祝	海の日
18	火	大掃除
19	水	1学期給食終わり
20	木	終業式 給食なし 11:30下校
21	金	夏季休業(~8月24日) 開かれた学校推進員会
24	月	個人懇談(~7月26日)
8/11	金	閉庁(~8月17日)
20	日	PTA 除草作業
25	金	2学期始業式 11:30 下校 給食なし
28	月	2学期給食開始 5時間授業

## 水泳の授業がはじまりました

5月19日(金)6年生がプール掃除を行いました。泥や藻をブラシやたわしを使って、丁寧に磨いてくれました。小プールや大プール、更衣室、シャワー、足洗い場、プールサイドなど、自分の担当する場所を一生懸命掃除する6年生の子供たちの姿は、麓っ子の最上級生として頼もしかったです。

きれいに整ったプールで、6月1日(木)6年生が最初にプール開きを行いました。他学年も順にプール開きを行いました。子供たちが安全に楽しく学習しながら今年の目標を達成できるよう、指導に努めていきます。健康面につきまして、ご家庭でのご協力よろしくお願いいたします。



鳥栖市立麓小学校

〒841-0084 鳥栖市山浦町 2253-1

☎ 0942-83-2013

<https://www.education.saga.jp/hp/fumoto-e/>